

Speckschwarze lässt das Ei richtig glänzen

Generationenprojekt: Kinder aus den Kindertagesstätten färben Eier mit Bewohnern des Seniorencentrums

Herscheid – Osterm ohne bunte Eier – das geht doch nicht! Und was in vielen Familien in den vergangenen Tagen auf dem Programm stand, fand am Gründonnerstag erstmalig auch im Herscheider Senio-

renzentrum statt. Das gemeinschaftliche Eierfärbeln von Groß und Klein. „Es ist schön, dass solche Veranstaltungen nach der langen Corona-Pause wieder stattfinden können“, freute sich Angelika Hoffman, Leiterin des Sozialen Dienstes.

Die anfängliche Scheu der

Ein- bis Zweijährigen legte sich schnell und gemeinschaftlich farben sie mit den Senioren die Ostereier. Anschließend wurden diese noch mit Stiften bemalt oder mit Aufklebern verziert. Die

Bewohner des Seniorencentrums, 14 Kinder aus den Kindertagesstätten Sonnen- und Pusteblume mit ihren Erziehern Julien Eichhoff und Nicole Ballsieper-Tillmanns.

Die anfängliche Scheu der

Bewohner des Seniorencentrums und ihre kleinen Gäste konnten dabei ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Und wenn ein Ei dann doch beim Verschönern zu Bruch ging,

wurde es direkt vor Ort gesessen.

■ Zwiebelschalen und Rote Beete

„Mit dem Erhalt solcher Bräuche werden bei manchen Bewohnern auch die Erinnerungen an früher geweckt. Damals gab es die Möglichkeit, die Eier mit Zwiebelschalen und Roter Beete zu färben“, erinnerten sich Brunhilde Doerk, Inge Hübschen und Gisela Scholz. Beimal haben sie die hartgekochten Eier mit Buntstiften. Damit die gefärbten Eier hinterher richtig schön glänzten, wurden sie mit einer Speckschwarte eingerieben“, erinnerten sich die Seniorinnen.

Für alle Beteiligten war es ein abwechslungsreicher und schöner Vormittag im Seniorenzentrum.



Groß und Klein hatten viel Spaß – konnten sie doch ihrer Kreativität freien Lauf lassen.



14 Kinder der Herscheider Kindertagesstätten waren zum Eierfärbeln ins Seniorencentrum Herscheid gekommen.

FOTOS: HÜTBRAUCKER